

# OPINI PUBLIK

## Tingkatkan Ketahanan Pangan di 3 Lokasi, Brimob Kalteng Siap Wujudkan Kemandirian Wilayah

Indra Gunawan - [KOWARTIM.OPINIPUBLIK.ID](http://KOWARTIM.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 30, 2024 - 16:58



*Personel Brimob Polda Kalteng*

KOTAWARINGIN TIMUR - Program ketahanan pangan nasional yang digagas oleh pemerintah didukung penuh oleh Satuan Brimob Polda Kalimantan Tengah (Kalteng).

Hal ini dibuktikan melalui dukungan terhadap kemandirian wilayah atas ketersediaan pangan yang dilakukan secara intensif di tiga lokasi, yakni di Mako Yon B Por, Mako Kie 1 Yon B Por, dan Mako Kie 3 Yon B Por, sepanjang bulan Oktober 2024.



Kegiatan ketahanan pangan ini melibatkan beberapa aktivitas, antara lain menanam berbagai jenis sayuran dan buah-buahan, serta beternak ikan nila dan lebah kelulut untuk menghasilkan madu. Program ketahanan pangan ini dilaksanakan secara rutin oleh anggota Brimob, yang mengadakan kegiatan berkebun dan pemeliharaan secara terjadwal, mulai dari penyemprotan dan pemupukan tanaman, pemanenan, pemberian pakan ikan, hingga perawatan kebun.

Sepanjang Oktober, telah dilakukan berbagai kegiatan, termasuk penyemprotan dan pemupukan kebun pada tanggal 1 Oktober, pemanenan buah pisang pada 2 Oktober, serta pemanenan madu kelulut pada 3 Oktober. Pemberian pakan ikan juga dilakukan secara berkala, sementara kegiatan penyiraman dan penyemprotan racun serangga di kebun dilakukan untuk menjaga kesehatan tanaman dari hama.

Luas lahan yang dikelola dalam program ketahanan pangan ini meliputi kebun pisang seluas seperempat hektar, kebun sayur seperempat hektar, serta kebun sawit seluas satu hektar dengan 130 pohon sawit.

Selain itu, terdapat 21 log madu kelulut dan dua kolam ikan nila yang dikelola untuk mendukung ketahanan pangan Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Kalteng.

Jenis tanaman yang dibudidayakan dalam program ketahanan pangan ini meliputi berbagai tanaman sayur seperti lombok, tomat, jagung, dan terong, serta tanaman buah seperti sawit, pepaya, mangga, dan pisang.

Selain itu, program ini juga mencakup usaha beternak ikan nila dan lebah kelulut

untuk produksi madu, sebagai bagian dari upaya mendukung kemandirian pangan Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Kalteng.

Komandan Satuan Brimob (Dansatbrimob) Polda Kalteng, Kombes Pol. Dr. Nugroho Tri Nuryanto, S.I.K., M.H., mewakili Kapolda Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto menyampaikan bahwa kegiatan ketahanan pangan ini merupakan upaya Satbrimob Polda Kalteng untuk mendukung kemandirian pangan serta memastikan ketahanan pangan berkelanjutan di wilayah Kalteng.

"Program ini tidak hanya bertujuan untuk memenuhi kebutuhan internal tetapi juga diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar, dengan adanya kebun sayur, buah-buahan, serta peternakan ikan nila dan lebah kelulut, Satbrimob Polda Kalteng ingin menjadi pelopor dalam mendukung ketahanan pangan lokal, yang sejalan dengan arahan pemerintah untuk memperkuat ketahanan pangan di daerah," pungkas Dansatbrimob.

Komandan Batalyon (Danyon) B Pelopor AKBP Abdian Berkat Ndraha, S.I.K., S.H., M.H., menambahkan bahwa pihaknya akan terus mengembangkan kegiatan ketahanan pangan ini, termasuk memperluas area tanam dan meningkatkan jumlah serta variasi tanaman dan hewan ternak.

"Kami berharap program ini bisa menginspirasi instansi lain maupun masyarakat untuk turut serta dalam menjaga ketahanan pangan, terutama di masa-masa sulit seperti saat ini," ujarnya. Lebih lanjut, ia menyampaikan bahwa program ini juga berperan sebagai bentuk kesiapsiagaan Satbrimob Polda Kalteng dalam mendukung stabilitas pangan, tidak hanya bagi lingkungan internal, tetapi juga bagi warga disekitar wilayah operasi mereka," tutup Abdian.(Humas)